高校生議会をふりかえって

将来、町の活性化に携わりたい

質問·再質問に対する答弁から、役場の方々が山田町をどのような町にしていきたいのかを知ることができました。将来は私も山田町の活性化に携わりたいと思いました。貴重な経験をありがとうございました。



馬場 莞大さん

政治や町に関心を持つことができた

高校生議会を通して、私たち高校生議会を通して、私たち高校生が提案した意見が山田町に反映され、より良い町づくりへの第一歩になってくれればよいなと思っています。この学習で、政治や町に関心を持つことができたので、よい機会になりました。



をじわら なち 藤原 奈知さん

町の力になる提案ができた

傍聴者として議会に参加し、山田 町がどういった課題を抱え、それ に対しどう向き合っているのかが 分かりました。町の復興に向け今 もなお取り組みを続けている山田 町の力になる提案をすることがで きたと思います。



^{きっかわ なな} 吉川 奈々さん

私たちの意見が町の発展に貢献できれば

今回の高校生議会に参加したことで、佐藤町長をはじぬ多くの方々が高校生の意見を真摯に受けとめてくださっていることを実感した。私たちの意見が山田町のさらなる発展に貢献できればいいなと思いました。



阿部 歩心音さん

身についた力で町に貢献していきたい

高校生議会を通し、町の課題を発見・提言し、より良い町づくりに参加することができる貴重な時間でした。今回身に付けた問題に対する考え方・行動力を生かし、山田町の一人として町に貢献できるように頑張りたいです。



長根 凌菜さん

町の課題と向き合いさらに魅力ある町へ

高校生議会を経て、私たちの郷土 である山田町をより良い町にれる ために問題意識を持ち、そがまる 信することの大切さを学びてき た。これから山田町を担ったさい 若者として、町の課題と向きして ながら、さらに魅力ある町にして いきたいと思います。

ENESTESTESTESTESTESTESTES



佐々木 真海さん

生徒代表あいさつ

高校生議会では、山田町をさらに素敵な町にしようという強い思いで、それぞれのグループが課題に対し真剣に向き合い、議論をすることができました。

質問の作成にあたり、ワークショップや校外調査を通して町職員や地域の方々に実際にお話を聞くことで、様々な視点から山田町を見つめ直すことができたとともに、自分たちだけでは気付けなかった町の課題や現状を知ることができました。

いつまでも私たちの故郷である山田町を思いながら、できること、するべきことを見つけて積極的に行動をしていきます。私たちのために貴重な機会をいただき、ありがとうございました。

.活動してきた皆さん。発言、傍聴席において

なまなざしでし



大久保 花連さん

なでした。(豊間根言) なでした。(豊間根言) がます。様々な試練をがまがよべき上げていただきたいだきたいがます。様々な試練をいたがまでがあいただきたいがなるにぎやかがなんだいた、さらなるに変もが て実現へ向けて補佐人との を、生徒の皆さんと共に、 会を、生徒の皆さんと共に、 会を、生徒の皆さんと共に、 会を、生徒の皆さんと共に、 会を、生徒の皆さんと共に、 会を、生徒の皆さんと共に、 会を、生徒の皆さんと共に、

